

Mardi 28 juillet 2020, madame Florence Parly, ministre des Armées s'est rendue au 5e régiment de dragons du Camp militaire de Mailly-le-Camp.

Dans le cadre de l'opération «**Une journée au coeur des Armées**», le 5ème régiment de dragons organise des journées de découverte à destination de jeunes de 14 à 18 ans issus du département.

La ministre des Armées s'est vue également présenter les différents travaux

La ministre des Armées s'est vue également présenter les différents travaux d'infrastructures réalisés sur le camp et a inauguré un nouvel atelier de maintenance dédié aux chars Leclerc.



# Programme de renouvellement urbain «Jules Guesde»

Conformément à la convention de renouvellement urbain du quartier Jules Guesde à Troyes qui a été signée en juillet 2019 avec l'Agence Nationale de Renouvellement Urbain (ANRU), les travaux de démolition ont été lancés. Sur la période 2019-2025 une profonde transformation de ce secteur est prévue avec la démolition de 635 logements, la reconstruction de petits collectifs publics et privés et l'implantation d'équipements publics, dont un nouveau groupe scolaire.

Le coût total du programme est estimé à 156 M€ dont 31 M€ de subventions apportées par l'ANRU.

Le relogement des habitants deux premières de l'Epée débuté 2019 par bailleur tours rue Abbé le Troyes Habitat. Un suivi spécifique à été mis en œuvre : chaque ménage a ainsi été rencontré et des propositions ont été faites pour trouver une solution de relogement adaptée à leurs attentes. Le chantier de démolition de ces 129 logements est actuellement en cours avec la mise en place d'un recyclage des matériaux.

Les autres démolitions vont s'échelonner jusque fin 2024.



Les départs en vacances estivales, générateurs d'importants flux de circulation, représentent un enjeu majeur de sécurité routière. C'est pourquoi, l'opération «Civil'été 2020» s'est déroulée à l'échelle de la zone de défense et de sécurité Est le samedi 1er août 2020 de 10h00 à 17h00.

Cette opération, mobilisant gendarmes et policiers, a associé la prévention des infractions mineures et la répression des infractions plus graves, génératrices d'accidents.

Dans une logique de sensibilisation des usagers de la route aux risques encourus lors de longs trajets, plusieurs points de contrôle ont été mis en place dans l'Aube. Madame Sylvie CENDRE, secrétaire générale de la préfecture de l'Aube s'est rendue sur le dispositif mis en place à la barrière de péage de Thennelières.

**Bilan de l'opération en zones gendarmerie et police** : 377 véhicules contrôlés - 73 infractions relevées dont 38 excès de vitesse, 2 conduites sous l'empire d'un état alcoolique,

12 pour l'usage d'un téléphone au volant et 6 pour non port de la ceinture de sécurité.

## Bilan de l'appel à idées «Clairvaux 2022»

Lundi 20 juillet 2020, un comité de pilotage «Clairvaux2022», sous la présidence du préfet de l'Aube, réunissant les services de l'Etat et les acteurs du territoire a été tenu en préfecture pour la renaissance du site de l'abbaye de Clairvaux, qui abrite aujourd'hui une maison centrale dont les activités doivent cesser en 2023. Il visait à faire émerger un ou plusieurs projets de reconversion économiquement viables, qui valoriseront le lieu ou créeant de l'activité pour ce site multisécuritaire.



qui valoriseront le lieu ou créeant de l'activité pour ce site multisécuritaire.

Cet appel à idées a permis de recueillir plus de 70 idées à travers la « boite citoyenne» ainsi que dix propositions provenant de grandes entreprises, d'associations ou de personnes indépendantes.

- Sur ces dix propositions, **quatre se sont particulièrement distinguées** :
   La société Soverency propose une cité-plateforme pour la recherche européenne, articulée autour de trois pôles culturel, écologique et numérique.
- L'association Renaissance de l'Abbaye de Clairvaux propose une reconversion du site autour de dix pôles d'activités majoritairement axés sur l'Histoire.
- La société Eiffage structure son idée autour d'activités principales (musée et hôtellerie/restauration) et d'activités com plémentaires (notamment domaine hippique).
- Le cabinet d'architecte Jacques Royer propose une idée combinant de la multi-activité culturelle, sportive et touristique.

Ces idées nourriront les réflexions et orientations pour l'avenir de Clairvaux pour lequel l'État et l'ensemble des acteurs concernés sont pleinement mobilisés. Toutes les informations ici.



## Nouvelle marque d'Etat

Depuis quelques semaines, les services de l'Etat utilisent une nouvelle charte graphique avec un nouveau bloc-marque. Ce changement décidé par le premier ministre, a pour objectif de simplifier l'identification des actions de l'Etat sur le terrain auprès des citoyens, en améliorant sa visibilité au travers d'une charte graphique facilement reconnaissable.

## Hommage

Cérémonie à la mémoire des victimes des crimes antiracistes et antisémites de l'Etat français, et d'hommage aux «Justes».

Dimanche 19 juillet 2020, Stéphane ROUVÉ, préfet de l'Aube, a rendu hommage aux victimes de la rafle du vélodrome d'hiver qui a vu l'arrestation, puis la déportation de 13 152 juifs vers les camps de concentrations les 16 et 17 juillet 1942.



# Sécurité routière Alcool DROGUES Lieur - Spalu - Presente République Français République Français République Français PREFET DE L'AUBE 901 CONTRÔLES ROUTIERS Du 29 juin au 2 août 2020 Défaut de Centure de sécurité Au volant REPUS DE PRIORITÉ 30 81 29